

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20

TEL 03-6684-3990

FAX 03-6687-2376

e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp

2013.1.30 発行 No.38

はなしくニュース

また新しい年を迎えるました。

最近はあつという間に、1年が… 時間が過ぎていると感じます。

それは毎日が充実しているからなのか、日々 時間に追われているからなのか… それともただ歳をとつただけなのか…。

同じ様に花作（花畠共同作業所）も年を重ね、やつとやつと落ちつきました。これからはのんびりした毎日を送つていけそうです… とは、やはりいつまでたつても言えません。制度や利用者の状況、様々なことが日々変化していくのと同じ様に、作業所にも職員にも変化と成長が求められます。これは重いプレッシャーでもありますが、面白いところでもあると思います。だつていくつになつても成長を期待されるなんて、なかなかないことですからね。

今年も、いえこれからも花畠共同作業所（作業所・利用者・職員）の成長を楽しみに、変わらずみなさまからの応援をいただければと思います。

今年も どうぞよろしくお願いいたします。

（花畠共同作業所施設長 Y）

あけまして オメドトコロヤコマツ

はなしく第一共同作業所では、主に病院の清掃をしています。

そこは三六五日休みがないので、私たちの作業所も元日をのぞいて「正月休み」はありません。

もちろん冬休みは交代でとっているのですが、

そうするとメンバーの「仕事始め」は、それぞれバラバラになります。

ですから、第一作業所のお正月は「あけましておめでとう」のあいさつが、何日ものあいだ飛びかうことになります。

なかには「昨日も言いましたけど」なんて言わることも。それでもいつか、おめでたいから… というわけで、改めまして、

「今年もよろしくお願いします」！

（はなしく第一共同作業所施設長 M）



はなしく福祉会 花畠共同作業所 はなしく第一共同作業所 を
今年も どうぞよろしくお願いいたします。

サンタが第一作業所にやつてきた!?

はなさく第一共同作業所

昨年12月21日（金）はなさく第一共同作業所ではクリスマス会を行いました。年内最後の行事です！飾りを作ったり、歌の準備をしたり、会食の買い物へ行つたり、みんなで準備をしました。

いつもの仕事をぱつぱと早めに終わらせて（お掃除はちゃんとやりましたよ！笑）ケーキ作り。ケーキは花畠作業所で作っているマドレーヌを使って、一人一人デコレーションしました。

司会者の進行の元、始めの言葉で会が始まり、まずは歌。サンタの格好をした歌係のみんなが登場。「きよしこのよる」「サンタが町にやつてきた」をピアノ伴奏付きで歌いました。次は会食・・・と思いまいきやユーミンの曲に会わせてやつてきたのは・・・サンタさん!!トナカイと共に登場です。



今年もみんなで力を合わせて頑張りたいと思います！

（職員 A）

毎日頑張っているみんなにプレゼントを持つて来てくれました。所員のみんなは大興奮（笑）サンタさんとお別れをした後は、いよいよ会食。オリジナルのケーキ、とてもおいしくいただきました。その後は、プレゼント交換のbingo大会。ルールが難しいのかな？なかなかbingoになる人が出てきませんでした。プレゼントを開ける時は毎回わくわくしますよね みんなどんな中身だったのかな？歌って、食べて、笑つて、楽しい時間はあつという間に過ぎてしまいます。

一年頑張った事、また一年頑張ろうという気持ちで会を締めくくりました。また

新車をいただきました！& ありがとうございます！－フラワースマイル号

花畠共同作業所

昨年末 東京善意銀行の仲立ちで、東京トヨペット株式会社様から車いす仕様のワゴン車を寄贈して頂くことになり、12月7日花畠共同作業所で寄贈式が行われました。花作にとつて少し早い大きな大きな「クリスマスプレゼント」になりました。これまでの「フラワー・スマイル号」に代わり、作業所の仲間の送迎や所外活動などで活躍してくれることになります。

今度の車は装備や安全面での配慮など、これまでの車に比べ大きく改善がされ、乗り心地もよくなり、作業所の仲間はとても楽しみにしています。

東京トヨペット株式会社「夢づくり推進部」の皆様、東京善意銀行の皆様ありがとうございました。大切に使わせていただきます。



約9年 走行距離約12万km（何と地球3周分になります！）辰沼に作業所があつた時代から仲間の皆さんが作業所に通うための足になり、フル回転をしてくれた「フラワースマイル号」。たくさんの仲間の思い出がぎっしり詰まった車でした。後進（新しい車）に道を譲り、別の事業所で第二の人生（車生？）を送ることになりました。

これまで本当にありがとうございます！

新しい事業所でも頑張って走り続けてください。

（職員 S）
- 3 -

新成人おめでとう！

今年、花作の仲間から2名が成人式を迎えるました。
新成人の決意です。

20才になつて

お父さんお母さん生んでくれてありがとうございます。
これからも仕事頑張ります。 Y

せきにんかんをもてるしゃかいじんになります。

S



年賀状のご注文ありがとうございました！！

今回も年賀状印刷のご注文をたくさん頂き、本当にありがとうございました。



特に仲間の描いたオリジナル図柄のご注文がたいへん多くて、みんなとても喜んでいます。

一昨年よりご注文の件数が少なかつたことが残念ですが、今回の反省を生かし、仲間のオリジナルに力を入れていきたいと思います。

今年も印刷や軽作業など、仕事がいっぱい出来ることを願ってみんなで頑張っていこうと思います。



今後とも、印刷などのご注文がありましたら
ぜひ花畠作業所によろしくお願ひいたします。

(年賀はがき印刷担当)

「はなばたけ新聞」！？

昨年11月千住介護福祉専門学校の学生さんたちが授業の一環として、花畠作業所に見学に見えました。一昨年に引き続き二回目になります。学生さんは、職員や仲間から熱心に話を聞いていました。

後日そのときの様子が新聞になって送られてきました。仲間も掲示された新聞を見て「　さんの写真が載ってるよ」などと言いながら楽しんでいました。

(職員 S)

